

第3学年
学年通信

Build up

H30.1.9
No.57

A HAPPY NEW YEAR 2018



あけましておめでとうございます。新しい年が明け、清々しい気持ちでいっぱいのことだと思います。1月4日、うれしいことに用事で学校に来た46回生に会いました。元気そうでよかったです。礼儀正しく新年の挨拶をしてくれる人もいて感激しました。やっぱり挨拶ができるって素晴らしいことです。

今年は皆さんにとって、「卒業」という新しい人生に旅立つ意義深い年であると同時に、自分の進路を切り開くという厳しい試練の年でもあります。だから、清々しい気持ちと同時に心ひきしまる思いのことでしょう。2学期の個人反省やクラス・学年の反省でも、節目となるこの年のはじまり、つまり3学期がどれほど重要な十分わかっているのが伝わってきました。頭でわかっていることを実行に移していくよう、本気で頑張りましょう。みんなでいい年にしよう！

●全員の進路希望の実現をする

受験は個人戦、受験勉強は団体戦を合言葉が46回生の中に浸透しています。3学期は今まで以上にクラス・学年全体が「頑張るぞ！」という雰囲気を作らねば。それができれば勢いがつき、みんなの学力もまだ伸びます。授業を一番大切にできるよう各クラスとも作戦を展開してきましょう。

●有終の美を飾り、胸をはって卒業の日を迎えるようにする

3月9日（金）までの卒業式まであと、60日。登校日数はなんと**43日**です。朝霧中学校の3年生としての誇りを持って、巣立ちの日を迎るために、互いに思いやりの気持ちを持ってクラスや学年の友といいふれあいをたくさんしてほしい。また、浮かび上がっている課題に全員で取り組んで、見事克服する体験をしてほしいと心から願っています。月日の経つのは本当に早いです。チャンスは43日だけと思って、毎日を大切にして下さい。

1月の予定（進路関係欄追加★）進路関係の予定をチェックして下さい。

9	火	始業式 第2回給食シミュレーション	式	学活	学活	/	/	明石高専出願
10	水	実力テスト 特別支援学級小規模交流会	国語	数学	社会	理科	英語	神戸高専出願 私立高校願書記入①
11	木		SC	木1	木2	木3	木4	木5 CA 私立高校願書記入②
12	金			金1	金2	金3	金4	金5 金
13	土	(バスケットボール会場)						私立高校の願書(生徒募集要項)が 配布されます。下書きを入念にしてから、 清書します。 ●保護者の皆様へ 要項をよく読んでいただき、願書のチェックと受験料の振込みをお願いします。
14	日							
15	月		ALT SC	月1	月2	月3	道德	月5 月6
16	火		ALT	火1	火2	火3	火4	/
17	水	防災訓練(シェイクアウト訓練後)	水1	訓練	水3	水4	水5	水6
18	木		SC	木1	木2	木3	木4	木5 CA 私立高校出願開始～
19	金	3年生三者懇談会15:00～	SC	金1	金2	金3	金4	金5 /

20	土							高専推薦試験日
21	日							
22	月		月1	月2	月3	道德	月5	月6 公立推薦・特色選抜願書記入
23	火	SC	火1	火2	火3	火4	火5	
24	水		水1	水2	水3	水4	水5 学活	
25	木	オープンスクール	SC	木1	木2	木3	木4	木5 CA
26	金			金1	金2	金3	金4	金5 金6
27	土							
28	日							
29	月	ALT	月1	月2	月3	道德	月5	月6 公立推薦・特色選抜願書、 志願理由書提出〆切
30	火	ALT SC	火1	火2	火3	火4	火5	
31	水		水1	水2	水3	水4	水5 学活	

(2月の予定)
 2/2公立推薦・特色選抜出願 2/8公立一般願書記入(or14日)
 2/10(土)私立高校入試 2/15(木)公立推薦・特色選抜等入試
 2/16公立一般願書提出〆切 2/18(日)高専一般入試 2/22(木)公立一般出願



中学校最終学期を迎えて

考えよう！どんな学期にするべきか？2学期に考えたことを今一度 ～「2学期 学年のまとめ」より～

46回生のスローガンである、「礼儀・笑顔・感謝～1人1人が意志を持ち、信頼し合える最高の仲間へ～」は、2学期大切にできましたか？

「礼儀」について、平均点は約4点(5点満点)でした。授業前後の挨拶はしっかりできていましたが、先生方への言葉遣いかけていないことが課題です。「笑顔」についての平均点は約4.8点でした。二大行事があり、クラスが団結したことや色々な所で笑顔があふれていました。しかし、嫌な笑いがあつたことが、課題に挙がっていました。「感謝」についての平均点は約4.6点でした。周りの人へしっかりと感謝できたりことや、思いやりワーク以外でも感謝を伝えられたことが良かったと思います。「一人一人が意志を持ち、信頼し合える最高の仲間へ」に対しての平均点は4.6点でした。二大行事を通して信頼関係が深まつたことや自分の意見を持ち、相手のことも考えられたことが良かったです。

最高学年として誇れる部分は、地域の方々にもあいさつができ、二大行事の取組も最高学年らしい行動ができたことです。しかし、反省すべき点もありました。授業前後でのイスの音や、チャイム席、風紀点検の意識が低くなっていることです。また、8:20までに登校できていない人が多いことも残念なことです。それぞれが自分の意識を変えたら、改善できることです。3学期は一人一人が意識を高めていきましょう。

中学校生活は、3学期を残すのみです。最高学年らしい行動で、3学期をしめくくり、最高の卒業式を迎えるようにしましょう。

評議会学年代表